
 

Veranstaltung im Rahmen des Jubiläums 

der Diakonie Stetten e.V. 

 

 

  

175. Jahresfest der Diakonie Stetten 

Zeit: Sonntag, 7. Juli, 10-17.30 Uhr 

Ort: Festgelände am Schlossberg in Stetten 

  

 

 Am 7. Juli feiern wir unser Jubiläums-Jahresfest. 

 

Am Vormittag gibt es einen Gottes·dienst. 

Am Nachmittag gibt es ein Fest im Schloss·park. 

Es gibt viele Sachen zum Anschauen und Mitmachen. 



Und es gibt Essen und Trinken. 

 

Das Fest ist für die ganze Familie. 

Wir freuen uns auf viele Gäste. 

 

Sie können sich das Programm vom Fest  

im Internet ansehen. 

Die Internet·seite heißt: www.jahresfest.de. 

 

 


